



Satgas TMMD Berikan Penyuluhan Wawasan Kebangsaan

Rony - MAGELANG.KAMPAI.CO.ID

May 27, 2023 - 19:24



Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto Saat Memberikan Materi Wawasan Kebangsaan Kepada Puluhan Siswa - Siswi SMP Negeri 10 Kota Magelang

MAGELANG - Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0705/Magelang Kapten Kav Sriyanto memberi penyuluhan wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi

SMPN 10 Kota Magelang, Sabtu (27/05).



Kampung Nambangan RT 01/XX Kelurahan Rejowinangun Utara Kecamatan Magelang Tengah Kota Magelang menjadi sasaran program TMMD sengkuyung Tahap 1 Tahun 2023.

Selain sasaran fisik berupa pembangunan talud pembatas makam sepanjang 116 meter dan ketinggian 1,5 meter. Program TMMD sengkuyung juga menyasar kegiatan non fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan dan Kamtibmas.

Kali ini sasaran non fisik dilaksanakan di Aula SMPN 10 Kota Magelang diikuti 80 Siswa/Siswi SMPN 10 Kota Magelang. Beberapa materi penyuluhan diantaranya Wawasan Kebangsaan Cinta Tanah Air dan Bangsa oleh Kapten Kav Sriyanto Pasiterdim 0705/Magelang.

Penyuluhan Pencegahan Stunting pada anak dengan meningkatkan peran Posyandu oleh dr. Ferawati Hariyanti Kabid Kesmas Dinkes Kota Magelang. Penyuluhan Pengenalan Kamtibmas di usia dini oleh Akp Danang Prasetyo Kanit Binmas Polsek Magelang Tengah serta penyuluhan Penanganan Kenakalan Remaja oleh Bapak Untung Kesbangpolinmas Kota Magelang.

Dalam kesempatan tersebut Kapten Sriyanto menjelaskan tujuan dilaksanakan kegiatan ini untuk melestarikan dan menumbuhkan semangat wawasan kebangsaan bagi generasi muda utamanya pelajar melalui pendekatan wawasan kebangsaan sebagai upaya untuk pelestarian pembangunan nasional.

Pentingnya wawasan kebangsaan bagi para pemuda. Karena para pemuda merupakan tumpuan masa depan bangsa Indonesia. Wawasan kebangsaan sangat penting untuk dipahami dan dilaksanakan oleh generasi muda dengan harapan agar kehidupan Bangsa Indonesia kedepan bisa lebih baik.

"Jadilah pelajar yang baik, pelajar yang taat pada aturan-aturan sekolah dan belajarlh dengan sungguh-sungguh untuk memerangi kebodohan. Tunjukkan bahwa adik-adik adalah generasi muda yang bisa menjadi teladan untuk menjaga persatuan dan kesatuan Bangsa dengan selalu menjaga kerukunan," pesan Kapten Sriyanto.

Pen: 0705/ Mgl.